

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

*Cabinet du Secrétaire-Trésorier.*

Montréal, le 14 décembre 1907.

Hon. L.-O. David,

*Greffier de la Cité,*

Montréal.

Monsieur,

Au sujet de la demande de soumissions de la Ville pour l'éclairage public au gaz des rues de la Ville:

Comme le nombre des lampes maintenant en usage est relativement minime, et, comme c'est un fait notoire que l'éclairage des rues par lampes à gaz dans notre climat est insuffisant et peu satisfaisant, au lieu de soumissionner pour ce service, nous proposons que les lampes électriques à incandescence d'une puissance illuminative de 16 et de 32 bougies, selon que requis, devraient être substituées aux lampes à gaz, aux termes mentionnés dans notre soumission de ce jour au sujet du service de l'éclairage électrique des rues.

Si l'on désire continuer l'usage des lampes à gaz, cette Compagnie est prête à fournir le gaz à cette fin à un taux spécial et au compteur.

Pour renseignements au sujet de la fourniture du gaz aux citoyens pour l'éclairage, pour la cuisine et pour fins industrielles, veuillez référer à notre soumission pour éclairage électrique de la même date.

Nous avons l'honneur d'être, Monsieur,

Vos obéissants serviteurs,

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

J.-S. NORRIS,

*Secrétaire-Trésorier.*

\* \* \*

Attendu qu'à la même date, le greffier de la Cité a reçu de la Compagnie susdite, "The Montreal Light, Heat & Power Co." une autre lettre se rapportant à la demande de soumissions pour la fourniture de l'électricité pour l'éclairage des rues, et que la Compagnie déclare dans ladite lettre qu'il lui est impossible de faire une soumission, mais fait une certaine proposition à l'effet de nommer des experts qui devront préparer un cahier des charges pour l'éclairage public, et qu'elle est en outre à préparer, pour la fourniture de l'énergie électrique et du gaz aux citoyens pour l'éclairage et le chauffage et pour des fins industrielles, une échelle de prix et un état estimatif dans l'intention d'annoncer une réduction des taux actuels pour l'éclairage des résidences tant au gaz qu'à l'électricité, etc., tel que le tout appert à ladite lettre reproduite ci-après:

\* \* \*

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."

*Cabinet du Secrétaire-Trésorier.*

Montréal, 14 décembre 1907.

Hon. L.-O. David,

*Greffier de la Cité,*

Montréal.

Cher Monsieur,

En réponse à la demande de soumissions publiée par la Ville de Montréal pour la fourniture de l'électricité pour l'éclairage des rues, nous vous ferons remarquer qu'il n'y a pas de cahier de charges, et qu'il est impossible de faire une soumission sans un plan complet et un cahier de charges permettant d'établir une comparaison entre les soumissions reçues. Nous nous permettrons de vous faire la proposition suivante:

*10.—Eclairage public*

La Cité nommera un expert en électricité et la "Montreal Light, Heat & Power Co." en nommera un de son côté; le troisième expert en électricité sera nommé soit par les experts ci-dessus ou par une Commission conjointe du "Board of Trade" et de la Chambre de Commerce, et il est entendu que seulement des hommes pratiques et de haute compétence devront être choisis; lesdits experts devront préparer un cahier de charges détaillé ainsi que des quantités, et établir le coût de l'installation et de l'exploitation d'une usine (1o) par la Ville comme entreprise municipale, ou (2o) sur la base d'affermage de l'usine à une corporation.

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.

*Office of the Secretary-Treasurer.*

Montreal, Dec. 14th. 1907.

Hon. L. O. David,

*City Clerk,*

Montreal.

Dear Sir:—

With respect to the City's advertisement for tenders for the public lighting by gas of the streets of the City:

As the number of lights at present in service is comparatively small, and as it is recognized that gas lamps for street lighting purposes in this climate are inefficient and unsatisfactory, in lieu of tendering for this service we propose that electric incandescent lamps of 16 and 32 candle power, as might be required, be substituted for the existing gas lamps, on the terms mentioned in our tender of even date to your City in connection with the electric street lighting service. If it is desired to continue the gas lamps, this Company is prepared to supply gas for the purpose at a special rate on a meter basis.

For information in regard to the supply of gas service to citizens for lighting, cooking and industrial purposes, please refer to our tender for Electric Street Lighting of even date.

We have the honor to be, Sir,

Your obedient servants,

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.

J. S. NORRIS,  
*Secretary-Treasurer.*

\* \* \*

Whereas on the same date, the City Clerk received from the aforesaid Company, the M. L. H. & P. Co., another letter in connection with the call for tenders for the supply of electricity for the lighting of streets, in which the Company, after stating that it could not make a tender, suggested the appointment of experts to prepare specifications for public lighting, and moreover pointed out that it is now engaged in the preparation, (for the supply of electric energy and of gas to the citizens for lighting, heating and industrial purposes) of a scale of prices and estimates with the intention of announcing a reduction in the prevailing rates for residential lighting for both gas and electricity, etc., as the whole appears by the said letter hereunder quoted:

\* \* \*

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.

*Office of the Secretary-Treasurer.*

Montreal, December 14th, 1907.

Hon. L. O. David,

*City Clerk,*

Montreal.

Dear Sir:—

Replying to advertisement of the City of Montreal requesting tenders for the supply of electricity for public street lighting, inasmuch as no specifications are furnished, and that it is impossible to make a tender without full plans and specifications, that could be compared with any other tenders that might be received, we beg to submit the following proposition:

*1st.—Public Lighting.*

The City to name an electrical expert and the Montreal Light, Heat & Power Company to name an electrical expert; the third electrical expert to be named either by the aforesaid experts or by a joint Committee of the Board of Trade and Chamber of Commerce, — it being understood that only practical men of high standing are to be appointed; the said experts to prepare a detailed specification and quantities, and establish the cost of installing and operating a plant (1st) by the City as a municipal undertaking, or (2nd) on the basis of leasing the plant to a corporation.